

De la pierre ponce à la place du plastique

La pierre ponce ou les composants à base de cellulose permettent d'obtenir les mêmes effets que les microbilles de plastique, mais sans polluer l'environnement. Les soins du visage et des produits pour le corps de la marque *I am* bénéficient déjà d'une nouvelle composition. Celle des trois derniers produits de la gamme (des crèmes pour les mains et le corps) sera adaptée cette année encore. Cette mesure ne sera pas nécessaire pour les dentifrices Candida, qui n'ont jamais contenu de microbilles de polyéthylène. Les milieux politiques se sont entre-temps également emparés du sujet: dans le sillage de la révision de la loi sur la protection des eaux, le Conseil fédéral prévoit d'équiper 100 stations d'épuration de systèmes de filtration aptes à retenir ces microplastiques.